

Soldado

Regimiento de Lanceros del Príncipe

Época Alfonso XIII

Soldado del Regimiento de Lanceros del Príncipe 3º de Caballería, con uniforme de diario según reglamento de R.O.C. de 24 agosto de 1909.

Gorra de plato azul, reglamentaria a partir de 1910 y que hasta 1922 llevaba una corona real en el frontis y en el cinturón de la misma de color grancé, el escudo del regimiento. Chaqueta de color azul con una hilera de siete botones con lanzas y sables en relieve. Calzón del mismo color que la chaqueta con franja partida. Borceguíes con espuelas y polainas de cuero. El soldado está en posición de “prevengan” y lleva una lanza modelo 1905 que luce banderola con los colores de España.

Junto a la silla lleva una espada-sable P.S. modelo 1907-18. Guarnición formada por una cazoleta cerrada de acero con el emblema de Caballería y puño con dos cachas de madera cuadrillada sujetas por dos pasadores. Hoja recta, vaina de hierro con una abrazadera y anilla.



Emblema
Regimiento de Lanceros del
Príncipe 3º de Caballería



ESPADA-SABLE P.S.
Para tropa de Caballería
modelo 1907-18
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

